

EL NUEVO SIGLO

Sábado - Julio 29 de 2023



Off the record.

Off the record

Redacción Política Bogotá Julio 29, 2023 - 06:00 AM



Foto: Cortesía

Reforma a la salud

El ex viceministro **Rafael Nieto Loaiza** manifestó ayer que la reforma a la salud que presentó el Gobierno afectará el servicio a los usuarios, por lo que quedaría como se prestaba en la época del desaparecido Instituto del Seguro Social. "Hace 25 años, miles de usuarios no eran atendidos por el Instituto de Seguro Social por falta de unas planillas. A ese desastre del pasado es que quiere Petro devolvernos con su reforma a la salud", sostuvo Nieto Loaiza. Agregó que "recordemos que la cobertura era entonces de solo el 29%. Hoy es del 99%". La reforma de salud, tras ser aprobada por la Comisión Séptima de la Cámara de Representantes en la pasada legislatura, está para segundo debate en la plenaria de esa Corporación.

Reclaman por Buenaventura

El senador Wilson Arias, del Pacto Histórico, dijo ayer que "a Buenaventura la están robando. El Puerto de Buenaventura es uno de los puertos más importantes del mundo, mueve millones de toneladas en carga y hacen miles de millones en ganancias, pero a la gente de Buenaventura le llegan migajas". Arias expresó que a pesar de que "por él circulan cerca de 20 millones de toneladas de mercancías durante cada año", el 82% de la población de este Distrito vive en condiciones de pobreza y cerca del 41% en miseria absoluta. "Cómo es posible que una ciudad que tiene el puerto comercial más importante del país viva en semejantes condiciones", se preguntó el parlamentario vallecaucano. En 1993, este puerto fue concesionado, por lo que, según el senador, Buenaventura es propietaria apenas del 15% de la sociedad portuaria.

Eln roba petróleo

El presidente de la ACP (Asociación Colombiana del Petróleo y Gas), **Francisco Lloreda**, señaló que "el hurto de crudo de parte del Eln no es nuevo. Lo ha usado en sus laboratorios tras refinarlo de manera clandestina. Lo que no se conocía era que hiciera parte de una organización criminal de lavado y venta de petróleo robado. ¿Qué dicen sus cabecillas que piden ser mantenidas?". Según investigaciones, desde el año 2005 el robo de petróleo ha generado pérdidas a **Ecopetrol** de por lo menos \$1,3 billones, por lo cual la Fiscalía investiga a 17 empresarios que presuntamente adquirían el crudo y lo revendían, que organizaciones delincuenciales se robaban. En los dos últimos años se habrían perdido cerca de \$60.000 millones por el robo de petróleo que era sacado del oleoducto Caño Limón-Coveñas por el Eln directamente o que permitía que lo hicieran otros en

su zona de injerencia y cobraba un porcentaje.

Recursos a la Policía

El alcalde de Bucaramanga, Juan Carlos Cárdenas, es uno de los mandatarios regionales que ha solicitado al Gobierno nacional más apoyo para mantener la seguridad. La mayoría de los alcaldes reclama tener más policías, sin embargo, Cárdenas cree que esa no es la solución definitiva porque “hay que aprovechar la tecnología, invertir en inteligencia e investigación y golpear las grandes estructuras criminales, pero no solo perseguir a quienes cometen hurtos y delitos en las calles”. Precisamente ayer, el Alcalde de Bucaramanga entregó 30 motocicletas y 5 vehículos a los equipos de inteligencia e investigación de la Fiscalía y la Policía en esta ciudad. “Hay que enviar a la cárcel a los bandidos. Llevamos más de 4.000 capturados y el 80% hoy están en libertad. La ciudadanía exige resultados”, apuntilló Cárdenas.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios ▼

[Suscríbese a la versión digital del impreso](#)

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Por: [desarrollado en Drupal](#) por 